

にこにこ情報

竹とんぼ



発行 社会福祉法人緑樹会

〒904-0021 沖縄市胡屋7-2-10
電話 098-930-2525(にこにこ)
FAX 098-933-1324
ホームページ <https://www.ryokujukai.or.jp/>
メール info@ryokujukai.or.jp



飛行日誌



行動経済学とは経済学と心理学が融合した新しい経済学らしい。簡単にいうと人間は時として、直感や感情によって行動する。それが経済的な行動にも影響を与え、想定外の結果を生むことがあるというのだ。

例えば、今や私たち一人ひとりの生活必需品となった携帯電話の格安スマホへの乗り換えは思いのほか低調で、乗り換えも同じ会社へのが多く、結局大手の中での変更が主流になっているという。コスト的には格安スマホへの変更がお得なのだが、手続きが面倒くさい、あるいは前よりも使い勝手が悪くなるのではとの不安心理が働いてそのような結果になっているのである。

行動経済学的観点からすると、人には損失回避性があつて、儲からなくても損だけはしたくないという心理が働き、企業実績が悪い株でもすぐには手放さずに、持ち続ける場合が多いという。ポイントサービスについてもポイントは早めに使った方がいいのに(金利はつかないし、失効期限もある)、使わずに溜めている人が多く、長く溜めてオマケ感を喜ぶ傾向があるらしい。

最近ではネットやテレビショッピングでの商品購入も盛んになっているが、最初は躊躇しても一旦購入したら返品する人はかなり少ないという。返品が面倒くさいという理由もあるようだが、それより一度購入して手元にくると、自分が持っている物を高く評価するという現状維持の心理が働くからだと言われているらしい。

経済とはちょっとかけ離れるのだが、臓器移植提供については、日本とドイツの同意率は12%、イギリスが17%に比べ、フランス、オーストリア、ハンガリーの同意率は99%だという。臓器提供については、国民性や宗教、生死観など複雑な要素が絡むけれど、この数字の原因はむしろそこにあるというよりも、同意確認の仕方にあるといえる。つまり、日本、ドイツ、イギリスでは「提供する意思表示」を問う、フランス、オーストリア、ハンガリーでは「提供しない意思表示」を訊いていることによる違いが出てくるとの解釈である。つまり選択のさせ方によってはおそらく違う結果が生じることになり、これも人の心理をついた手法で、場合によっては経済の動向を左右することになるとのことである。

情報が氾濫するなかで、何をどう選択するかは案外難しいと思う。自分の意思を自分なりに確認しておくことが必要な時代なのかもしれない。

ケアハウスはいびすかす「父の日昼食会」



6月17日(金)、ケアハウスはいびすかすでは、『父の日祝い会』を盛大に開催。ベランダに鉄板を用意し、バーベキューでお肉や焼きそばなどを調理。溢れる肉汁に、皆さんからは「美味しい、美味しい!」と大満足した様子でした。

また、日頃の感謝を込めて、お父さん方一人おひとりにお花が贈呈されました。



THANK YOU FATHER

ケアハウスていんさぐめ花「七夕会」



7月7日(木)、ケアハウスていんさぐめ花では『七夕会』を各フロアで開催した。
今回は昼食時間を利用し、小渡施設長の挨拶の後、童謡「たなばたさま」のBGMで食事を楽しみながら、利用者の皆さんが書いた短冊を紹介した。「いつもでも健康でありますように」「戦争はやめて平和な国にしましょう」「コロナがなくなつて家族に会えますように」「美味しいものがいっぱい食べたい」など、様々な願い事があった。
おやつ時間には、七夕にちなんだお菓子とジュースを召し上がりながら、和やかな雰囲気皆さん談笑し楽しんでいました。
皆さんの願い事が叶いますように!(玉那覇恵)



ケアハウスはいびすかす「七夕会」



7月7日(木)、七夕の日にケアハウスはいびすかすでは七夕会を開催した。

昼食には、ちらし寿司や天ぷらが用意され、皆さん笑顔で召し上がっていた。

その後、笹の葉に飾られた利用者の皆さんが短冊に書いた願い事をそれぞれ発表。皆さんの様々な願い事が紹介された。また、全員で願いを込めて童謡『たなばたさま』を歌い、記念撮影するなど、楽しんでいました。



緑樹苑デイサービスセンター「七夕会」



緑樹苑デイサービスセンターでは7月7日(木)、『七夕祭り』を開催した。

事前に利用者の與那嶺茂吉さんと友寄秀子さんに、彦星・織姫の役をお願いすると快く引き受けてくれた。七夕の当日、準備された衣装を身にまとい登場すると、会場の利用者の皆さんから「わあー素敵、いいね！」と歓声が上ががり、盛り上がった。参加者全員で七夕の歌を歌い、皆さんが短冊に書いた願い事の紹介などが行われた。

知念綾乃介護員によるピアノ演奏も盛り上がり、参加した皆さんからは「来年は僕も衣装を着たい」と言う声もあり、楽しい七夕まつりとなった。

(崎原さゆり)



緑樹苑デイサービスセンター「父の日祝い会」



6月20日(月)、緑樹苑デイサービスセンターでは『父の日会』を行った。5月は『母の日』で今回は『父の日』なので、男性利用者の皆さんが主役。

職員による余興では、懐かしい歌謡曲を熱唱し、女性職員二人が歌に合わせて踊りを披露。利用者の皆さんも一緒に手拍子し、会場は盛り上がった。

その後、職員の三線ショーを披露。利用者の皆さんは、うっとりとした表情の方や、手拍子しながら聴く方など、それぞれ楽しんでる様子であった。

最後は利用者の皆さんと職員も全員で一緒にカチャーシーを踊り、お父さん方一人ひとりの記念写真を撮った。また、父の日のプレゼントでは、これからの夏に向けて、冷感シートクッションとキーホルダーをプレゼント。受け取った皆さん笑顔を見せていた。(源河康弘)





うーまー通信

緑樹苑デイサービスセンターとの交流会

先日、学童とデイサービスとの交流で「1年生お披露目会」を行いました。緊張してしまう子もいるんじゃないかな?と予想していましたが、全員立派に利用者さんの前で自己紹介することができました。次回は2年生以上の子ども達も含めた交流が出来たらと考えています。



みんな立派な姿を見せてくれました。「今がんばりたいことは?」という質問にほとんどの子が「勉強をがんばりたい!」と話していました。

学童クラブでの子ども達の様子



夕方の掃除。みんなすすんでお手伝いしてくれます。

大きい部屋を利用して竹馬の練習!一日で乗れるようになりました。

たまにはマッタリ(*´ω`)休憩も必要です。



緑樹苑デイサービスセンターの三線クラブ



7月13日(水)、緑樹苑デイサービスセンターでは、毎月開催している三味線クラブが行われた。
利用者さんご自身の三味線を持参し、3〜4名の利用者と一緒に、工工四を見ながら、少しずつ楽しく取り組んでいる。今後は練習の成果を誕生会等の行事の際に披露する予定。
(比嘉樹)



みどり学童クラブ交流会 緑樹苑デイサービスセンター

新一年生お披露目

6月28日(火)、緑樹苑デイサービスセンターでは、みどり学童クラブとの交流会が行われた。
今回は新一年生のお披露目会。子ども達の登場前に、利用者の方々の皆さんの登壇前に、利用者の方々の皆さん自身の一学年の頃を尋ねると、「私は大人しかったよ」や、「逆立ちをしたり、おてんばだったよ」など、思い出を話した。
その後、新一年生13名がデイサービスに遊びに訪れ、自己紹介と一年生で頑張りたいことを発表してくれた。
堂々と話す子や恥かしがっている子など様々であった。利用者さん達は目を細めながら、児童たちに拍手を送った。「可愛いね」「今はいろんな色のランドセルがあるんだね」など、児童たちとの会話を楽しんでいた。
児童が退出する際には「また遊びに来てね」と名残惜しそうな様子で、短い時間ではあったが、皆さん楽しまれた様子だった。
(知念綾乃)



8月行事・活動予定

	介護老人福祉施設緑樹苑	ケアハウスはいびすかす	ケアハウスていんさぐぬ花	緑樹苑デイサービスセンター	みどり学童クラブ
1(月)			民舞		
2(火)			歌会		
3(水)	ミニシアター		映写会		
4(木)		おやつ会(2階)	脳トレ		
5(金)			スカッシュボール	誕生会	
6(土)			手工芸		園外活動
7(日)					
8(月)		書道クラブ	民舞		
9(火)			歌会		
10(水)	ミニシアター	消防設備点検	映写会		
11(木)		おやつ会(3階)	脳トレ	エイサー	学童休園日
12(金)			輪投げ		
13(土)			手工芸		園外活動
14(日)					
15(月)		ミニシアター	民舞	カフェタイム	
16(火)			防災訓練		
17(水)	ミニシアター		映写会		
18(木)		おやつ会(4階)	誕生会		
19(金)				夏まつり	
20(土)			手工芸		園外活動
21(日)					
22(月)		書道クラブ	民舞		
23(火)			スカイガーデンカフェ		
24(水)	ミニシアター	消防避難訓練	映写会		
25(木)	誕生会		脳トレ	手作りおやつ会	
26(金)		誕生会	塗り絵		
27(土)			手工芸		園外活動
28(日)					
29(月)		ミニシアター	民舞		
30(火)			歌会		
31(水)			映写会		

緑樹会のホームページから
竹とんぼをご覧いただけます。



または
インターネット検索で

緑樹会 竹とんぼ



ケアハウスていんさぐぬ花
施設長 小渡 修



ケアハウスはいびすかす
施設長 桃原賢治

今後ともよろしくお願ひします。

人事異動のお知らせ

令和4年7月5日付けで、左記のとおり、施設長の人事がありましたのでお知らせします。

関係各位の皆さまには今後とも変わらぬご支援を賜りますようお願い申し上げます。

- ・ケアハウスはいびすかす
施設長 桃原賢治
- ・ケアハウスていんさぐぬ花
施設長 小渡 修